

Auszug aus dem Elternrat (ER) Primarschule Erlensträsschen, inkl. Kindergarten Schmiedgasse B und Erlensträsschen

2. Elternratssitzung Schuljahr 2024/2025 vom 12. Dezember 2024

News aus der Schule von Frau Flück

- Der Start nach den Herbstferien wurde vom Tod von Frau Böhm überschattet. Die Situation wurde jeweils von den Lehrpersonen in den Klassen besprochen und vereinzelt konnten die Kinder auch beim für Frau Böhm gepflanzten Baum Abschied nehmen. Hierbei ein Dank an die Klassenlehrpersonen welche, die Situation gut aufgefangen haben.
- Neue Schulbibliothek eröffnet: Alle Bücher sind digital erfasst mit eigenem Strichcode und bereit zum Ausleihen. Eine BITTE an die Kindeseltern: falls Ihr Kind ein Buch ausgeliehen hat, sollte es nach 4 Wochen wieder zurück in die Schulbibliothek gebracht werden. Die Klassenlehrpersonen sind ebenfalls informiert und helfen, diese Frist einzuhalten. Die Bibliothek steht neu auch am Montag, Mittwoch und Freitag während der grossen Pause betreut offen. Sie bietet somit eine tolle Abwechslung und Rückzugsort, um eine ruhige Pause zu erleben.
- Im November fand das Adventsbasteln statt bei dem die Klassen ihre Umgebung schmücken können. Zusätzlich haben die Kindeseltern beim Vorbereiten des grossen gemeinsamen «Znünis» mitgeholfen. Alles hat gut geklappt und es ist angedacht, dies beim Frühlingsingen 2025 zu wiederholen.
- Der Eltern Info Anlass für die 5. Klasse zum Thema: «Prävention Internet, Handy und Co» war leider nur sehr spärlich besucht. Daher wird ab dem kommenden Jahr die Teilnahme obligatorisch. Der Anlass wird immer mit [dem Schulstandort](#) ~~er~~ [Gemeindeschule](#) Bettingen durchgeführt.
- Am Donnerstag, 19.12.24 findet mit der Weihnachtsfeier der letzte grössere Anlass im Erlensträsschen für dieses Jahr statt und wird mit Begeisterung erwartet.

Ausblicke ins 2025:

- Notenabschluss der 6. Klasse Ende Januar mit der provisorischen Schuleinteilung und den Elterngesprächen.
- Elterngespräche der [EK_1_](#)- 5. Klasse erfolgen bis März. Diejenigen vom Kindergarten bis Ende Januar.
- Spielmorgen: Nähere Infos werden noch folgen
- Grosse Schulfasnacht in der Innenstadt am 27.02.25: Nähere Infos folgen.

Personelles:

- Frau Paro wird ab Montag 16.12. 24 wieder wie gewohnt ihre Arbeit aufnehmen
- Frau Von Burg kommt ab Januar aus dem Mutterschaftsurlaub zurück

Update Littering

Die freiwillige Jugendarbeit Riehen wurde angefragt, um [dem Elternrat ihre Aufgabe vorzustellen.](#) ~~das Gespräch mit den Jugendlichen zu suchen.~~ Allerdings möchte ~~n~~ die Jugendarbeit [dies nicht wahrnehmen, von einer Zusammenarbeit absehen,](#) da es ist für sie wichtig ist, gegenüber den Jugendlichen neutral und unabhängig zu sein.

~~Dafür konnte~~ in der Zwischenzeit [konnte](#) die Jugendpräventionspolizei auf die Situation betreffend Littering aufmerksam gemacht werden. Vereinzelt können sie die Personalien der Jugendlichen aufnehmen. Eine gewisse Verbesserung der Situation wird von Seiten des Abwärts, Herrn Stasiak, berichtet. Ebenso wurde Herr Abel, Fachbereichsleiter Schulraum und Hauswartung, über die Situation informiert. Der Elternrat freut sich mit Vorsicht über die Verbesserungen. Ausstehend ist noch die Rückmeldung über die allfällige Littering Situation an den anderen Schulstandorte. Dies wird aber noch nachgereicht.

Woody Town Mithilfe Transport z.Hd. Elternrat

Der Elternrat organisiert den Hin- und Rücktransport der Woodyklötze am 26.1.2025 bzw. 31.1.2025.

Elterninformation bei möglichen Kindesgefährdungen

- Informationsverlauf ist wie folgt: Die Meldung wird durch die Gemeindestelle «Abteilungsleitung Bildung/[Familie-Schule](#)» und der Kantonspolizei Basel-Stadt herausgegeben. Die Schulleitungen der jeweiligen Schulstandorte sind nur ausführendes Organ und können nicht selbst über die Kommunikation entscheiden. Entsprechend müssen Änderungswünsche der Eltern direkt an die Leitung der Gemeindeschulen [Bettingen / Riehen](#) gemacht werden.
- Der Elternrat schlägt vor, dass der Elternratspräsident Erlensträsschen die anderen Elternräte der Schulen Riehen anfragt, ob sie bereit sind ein Schreiben an die Leitung der Gemeindeschulen zu verfassen mit der Bitte in Zukunft die Eltern aller Standorte gleichzeitig zu informieren. Die gleichzeitige Information soll dazu dienen, Gerüchte und Buschfunk zu reduzieren bzw. zu entschärfen. Serge Meyer wird die anderen Standorte entsprechend kontaktieren.
- Im Weiteren wird auf die Broschüre zu diesem Thema auf der Schulwebsite hingewiesen (<https://www.skppsc.ch/de/wp-content/uploads/sites/2/2016/12/ihrkindalleineunterwegs.pdf> [Link.....](#))

Varia

- Aufgrund eines BaZ Artikels vom 12. Dezember ist das Thema Amoklauf bei einzelnen Kindern aufgekommen und wurde deshalb in einzelnen Klassen besprochen. Sollten einzelne Kinder Angst oder starke emotionale Reaktionen zu diesem Thema zeigen sollten die entsprechenden Klassenlehrpersonen bitte informiert werden. Zu diesem Thema sind aber am Erlensträsschen keine weiteren Anlässe oder Besprechungen geplant.
- Das Elternratsprotokoll wird neu über das Schulsekretariat verteilt nach Genehmigung bzw. Rückmeldungen durch die Elternräte.